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Beitrag von „bodo1966“ vom 31. Januar 2006 um 10:47

Ein freundliches Hallo an Alle...

... habe schon mal in einem anderen Thread gepostet...

Ich habe viele Fahrzeuge in der Kategorie/Sparte getestet und bin von dem
Dicken am meisten überzeugt gewesen.
Als langjähriger Audi-Fahrer habe ich auf Empfehlung meines VAG-Händlers auf den
Q7 gewartet, ihn mir auf der Essen Motor Show angesehen und dann BESTELLT..
LT. 7.2006.
Letzte Woche hatte ich die Möglichkeit, den Wagen mal für eine Stunde auf der
Straße zu bewegen.
Als Audi-Fahrer fühlt man sich sofort heimisch, der V6-TDI Motor mit der Tiptronic
ist ein super Triebwerk und macht richtig Spass.
Zu den "Offroad"-Eigenschaften kann ich nicht viel sagen, müsste man mal ausprobieren.
Vielleicht ladet Ihr mich ja mal als Gast ein für ein Offroad-Seminar. 

Zur Grösse - stimmt schon, ist ein ganz schönens End, aber es sind auch nur 30 cm mehr
als der Dicke, und die machen den Kohl auch nicht fett - hoffe ich.
Die 3. Sitzreihe habe ich nicht bestellt, habe dafür aber einen Kofferaum, der mich das Thema
Dachbox wohl endgültig vergessen lässt.
Ausserdem sieht er in Natur viiiieeellll besser aus, als auf den komischen Bildern im Katalog.
Habe als Ausstattung das grosse MMI, DVD-Navi, Leder, etwas breitere 18"-Felgen, Xenon-Licht,
Lichtpaket, AHK usw. genommen.
Wenn Ihr noch Fragen habt, stehe gerne zur Verfügung - vielleicht verkürzt das die Wartezeit...

Grüsse aus Bielefeld

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69322#post69322
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